

Acusa Adán daño ante el INE

REFORMA / STAFF

GUADALAJARA.- Tras acudir a un evento donde lo recibieron con espectaculares y playeras en apoyo a su posible candidatura presidencial en 2024, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se desentendió y aseguró que mucha de esa promoción es para afectarlo ante el INE, que ha pedido a Morena frenar los actos proselitistas anticipados.

“Muchos de esos que hacen publicaciones y que ponen espectaculares con la figura de uno, lo hacen no por ayudar sino por perjudicar”, dijo en rueda de prensa luego de participar en la conferencia “La importancia de Jalisco y su relación con el Gobierno de México”, en la Expo Guadalajara, y que sólo duró 15 minutos.

“Han aparecido no nada más en Jalisco, sino en todo el País, manifestaciones de apoyo hacia mi persona, y yo agradezco mucho esas manifestaciones, como también en muchos de los casos me he deslindado o he tenido que presentar denuncias porque no coincidimos”, añadió.

En las carreteras tapatías los espectaculares y mantas daban la bienvenida al Secretario con el mensaje sugerente sobre la candidatura de #AdanVa y “LópezxLópez”, y en el auditorio de la Expo Guadalajara los invitados portaban playeras blancas y guindas con la foto del paisano del Presidente y la leyenda “Yo con Adán, que siga la 4T”.

“¡Presidente! ¡Presidente”, le gritaron al titular de Gobernación, quien aseveró que aún no es el momento de aspiraciones personales rumbo al 2024, pero pronosticó que “habrá colorcito guinda para mucho tiempo en el País”.

En la rueda de prensa, cuando le preguntaron sobre la violación a las leyes electorales, López rechazó haber manifestado su aspiración



■ En carreteras de Guadalajara aparecieron bardas pintadas y espectaculares de apoyo al Secretario de Gobernación.

para 2024 y afirmó que es representante de un Gobierno que actúa “con pulcritud política”, respetuoso de la ley y que esperará con paciencia, prudencia e inteligencia el tiempo de las definiciones.

Incluso, el Secretario rechazó comentar la posible extradición a Estados Unidos del narcotraficante Ra-

fael Caro Quintero, capturado el viernes, para no afectar el procedimiento, tampoco sobre si se reforzará la seguridad en Sinaloa, donde fue atrapado, ni si será trasladado al penal de Puente Grande, Jalisco.

CON INFORMACIÓN DE JORGE RICARDO Y MAGGIE URZÚA

Especial



Foto: Especial

El arzobispo de Guadalajara, José Francisco Robles, se reunió ayer con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

“Colorcito guinda, por mucho tiempo”

El secretario de Gobernación dijo que este movimiento no lo va a detener nadie y que quien los represente, ganará

POR KARLA MÉNDEZ
Corresponsal
nacionala@grmm.com.mx

GUADALAJARA.— El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en su visita a Jalisco indicó que habrá colorcito guinda por mucho tiempo más en el país y en el 2024 quien vaya a representar el movimiento seguramente ganará.

“Este movimiento no lo va a detener nadie, se equivocan los mismos de siempre que estaban acostumbrados a los privilegios si piensan que le van a ganar a quien representa este movimiento, a quien vaya a representar este movimiento seguramente va a ganar en 2024, habrá colorcito guinda por mucho tiempo más en este país”, expresó Augusto López, quien señaló que Morena llegó para quedarse.

“Ahora a nosotros nos toca andar recorriendo el país, ojalá tuviéramos el tiempo o nos diéramos el tiempo para hablar de partidos o de aspiraciones personales, pero eso va a llegar en su momento, lo que sí les puedo decir es que este movimiento llegó para quedarse”.

Desde la Expo Guadalajara durante el evento La importancia de Jalisco y su relación con el Gobierno de México, agregó que la transformación en Jalisco también pronto llegará.

“Yo creo que en dos años

y meses la transformación, el cambio, la reconciliación del nuevo Jalisco, tendrá que construirse un mejor Jalisco para todos y muchos nos van a ayudar muchísimo a construir Jalisco”.

Precisó que el Presidente está trabajando para la transformación nacional, pero tiene un especial interés en Jalisco.

“Por eso nosotros no le regateamos nada a Jalisco, allá quienes tienen responsabilidades y no saben hacer la cosa o no quieren cumplirla a la gente, pero este movimiento que va a seguir sumando a muchos más hasta que sean millones de jaliscienses y logren la transformación llegará a tiempo (...) los tiempos del Señor son perfectos, pero el tiempo de Jalisco va a ser el mejor, el más perfecto de todos”, sostuvo.

El secretario de gobernación fue recibido en el evento al grito de “presidente”, “presidente”.

Se reúne con arzobispo

Luego de los desencuentros del presidente Andrés Manuel López Obrador con representantes de la Iglesia católica y jesuita, el titular de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió con el cardenal José Francisco Robles Ortega, arzobispo de Guadalajara.

Monseñor Robles denunció hace unas semanas la presencia de retenes de la delincuencia organizada en carreteras de la zona norte de Jalisco.

“En Guadalajara sostuvo diálogo cordial y respetuoso con el cardenal (...) Coincidimos que la construcción de la paz es objetivo común”, compartió el secretario.

— Ernesto Méndez

Adán López garantiza que color guinda seguirá prevaleciendo mucho tiempo



RAFAEL ORTIZ

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, no tuvo ninguna duda en aclarar que "habrá color guinda por mucho tiempo en el país", en referencia a las próximas elecciones presidenciales que se llevarán a cabo en 2024, y no tuvo empacho en adelantar que el movimiento ganará y "habrá color guinda por mucho tiempo en el país".

Pero adelantó también categórico que este "no es momento de aspiraciones personales de uno u otra, es momento de todos", esto en un acto en Guadalajara organizado por el regidor por Morena, Carlos Lomeli, donde recibieron al funcionario federal con la consigna de "Presidente, Presidente".

"A nosotros nos toca estar recorriendo el país, ojalá tuviéramos el tiempo, nos diéramos el tiempo para hablar de asuntos de partidos y de aspiraciones personales, pero eso va a llegar en su momento.

"Si les puedo decir que este movimiento llegó para quedarse y que seguramente en el 2024 continuará la transformación del país va a ser una especie de revolución de la transformación".

En la Expo Guadalajara, el titular de Segob en su discurso dijo que "este movimiento no lo va a detener nadie, se equivocan a los mismos de siempre que estaban acostumbrados a los privilegios si piensan que le va a ganar a quién representa este movimiento, a quien vaya a representar el movimiento seguramente va a ganar en 2024. Habrá color listo guinda para mucho tiempo más en este

país".

Reiteró que "los tiempos del Dios son perfectos, pero el tiempo de Jalisco va a ser el mejor, el más perfecto de todos", ello al dar el espaldarazo a la eventual candidatura de Morena al gobierno estatal a favor de Carlos Lomeli.

"La transformación en Jalisco llegará muy pronto, yo creo que en 2 años y meses la transformación, el cambio la reconciliación del nuevo Jalisco tendrá que construirse un mejor Jalisco para todos y yo creo que Carlos -Lomeli- y muchos otros nos van a ayudar muchísimo a construir algo", indicó.

Acompañado del gobernador de Tabasco, Carlos Merino, pidió a los jaliscienses no desanimarse porque "entre todos vamos a saldar la deuda con Jalisco, vamos a transformar a Jalisco y, lo más importante, va a haber reconciliación".

Dijo que el presidente Andrés Manuel López Obrador está trabajando para la transformación nacional, pero que tiene especial interés en Jalisco "por eso nosotros no le regateamos nada a Jalisco" ello frente a quienes "tienen responsabilidades y que no saben cómo hacer las cosas o no quieren cumplirlas a la gente, pero este movimiento que va a seguir sumando a muchos más hasta que sean millones de jaliscienses y lograr la transformación".

